



Fraktion@GAL-Haan.de
Rehm@GAL-Haan.de
www.GAL-Haan.de
Tel. 02129-6745

Stadt Haan

Frau Bürgermeisterin Warnecke

Haan, den 13.04.2021

Per eMail an: rat@stadt-haan.de

Anfrage zur Ausschreibung „Mittagsverpflegung der städtischen Kindertageseinrichtungen,,

Sehr geehrte Frau Warnecke,
sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Homepage der Stadt Haan ist der Anzeigetext zur Ausschreibung „Mittagsverpflegung der städtischen Kindertageseinrichtungen,, veröffentlicht. Unter Zuschlagskriterium ist zu lesen, dass 70% über den Preis und 30% über Qualität-Warmhaltezeit erfolgt. Weitere Informationen sind den Vergabeunterlagen zu entnehmen, die uns nicht vorliegen.

Die GAL Fraktion fragt, ob die Ziele des Handlungsprogramms zur Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Haan in die Ausschreibung mit eingeflossen sind.

Bei der Diskussion und Entscheidung für und gegen eine Frischkochküche wurde mehrheitlich eine regionale und ökologische (Bio) Versorgung auch bei Aufwärmware in Aussicht gestellt. Auch wurde diskutiert, dass lange Anfahrtswege zu vermeiden sind.

Wir bitten um kurzfristige Beantwortung der Fragen:

- A) Wie kann der Ausschreibungstext eingesehen werden, bzw. wir bitten um Überlassung.
- B) Inwieweit geht die Ausschreibung auf die Ziele des Handlungsprogramms zur Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Haan ein?

13. April 2021

- C) Wie ist in der Ausschreibung sichergestellt, dass der Wunsch der Politik nach ökologischer (Bio) und regionaler Versorgung erfolgt?
- D) Gibt es Ausschlusskriterien in der Ausschreibung? Z.B. für lange Transportwege und konventionelle Landwirtschaft?
- E) Wird in der Ausschreibung Wert auf eine fleischlose Ernährung gelegt? Z.B. mindestens 3 vegane oder vegetarische Tage?
- F) Wie wird in der Ausschreibung auf die Ernährungsweise unterschiedlicher Religionen eingegangen?
- G) Wird in der Ausschreibung Wert auf das Tierwohl gelegt, z.B. über Festlegung zum Tierwohllabel der Bundesregierung mit mindestens Haltungsform 4 oder grundsätzlich mindestens EG-Bio?
- H) Gibt es in der Ausschreibung Verpflichtungen zur Müllvermeidung?

Besten Dank für eine kurzfristige Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Rehm

Für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan